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德州州議會即將開議，德州 6 所高等教育機構的總校長們頃於聖

安東尼奧市舉行會議，討論高等教育經費緊縮所產生的諸多問題。長

久以來，德州州長培利與政界領袖不斷施加壓力，要求德州各大學降

低或凍結大學學費、提供更價廉的大學教育、讓更多的青年人進入大

學、並協助他們如期順利畢業，幾位總校長在斯時集會，他們呼籲州

議會提供足夠的資源與助力，以便達成目標。 

德州理工大學系統表示，州議會在 2011 年中通過決議，削減包

教經費 10 億美金，其中包括校務經費及學生獎助學金。這項經費預

算將在 2012-13 兩個年度內生效。總校長 Kent Hence 表示，這些時

日以來，我們努力以削減了 10 億美金的經費，招收了更多的學生，

幸能不辱使命，但也是極艱難的任務。然而我們希望短缺的情況不要

再持續下去，否則將可能扼殺了未來成長的機會。這對整個德州而

言，也將會產生極大的問題。 

總校長並呼籲州議會撥款補助原先所授權的對退伍軍人家屬所

做的學費減免，同時並請議會核准發行學費公債，必須取得這些收

入，各大學才可能擴充設施，收納更多學生以達成州政府所要求的目

標。 

北德大系統總校長 Lee Jackson 也表示，很多人不瞭解州議會實

際上就好像我們各大學的董事會，如果州議會不批准這些公債發行案

子，我們根本就沒有足夠經費來擴充維護學校內的設施與設備。 

學費收入公債通常是由學校發行，但由州政府所背書。從 2006

年起雖然學生增加的人數數以萬計，州議會也只謹慎地通過一些公債

案。 

德州高等教育委員會已設定目標，從 2000 年到 2015 年要再增加

630,000 名大學生，讓大學生總數達到 165 萬名，以向其他大州看

齊。目前大概還不足 85,000 名，不過近年來學生人數的成長情形已

有減緩之勢。 

與會的總校長們都同意最近所呼求的；10％的德州高教經費需依

各大學對某謝政策的執行成效而核撥，譬如某些關鍵科系學位的頒授

情形，以及社區學院與各大學間的轉學率高低等。 達拉斯選出的仲

議員 Dan Branch 則另提出一項法案，允許撥給大學部的經費中的 25



 

％依畢業達成率而撥。 

在 2003 年時，州議會同意授權讓各大學理事會自行決定學費費

率，結果從 2003 至 2011 年之間，在未計入通貨膨漲率之下，各大學

學費平均飆漲 90％。 

休士頓大學帝統總校長 Renu Khator 表示，州內各大學都以努力

響應培利州長的要求，努力提供價廉的大學教育，甚至做到某些科系

學費在 10,000 美金以下。現在德州的大學學費與全國各州比較，已

是遠較他低廉。 

德州州立大學系統總校長 Brian McCall 則表示，州議會在 2009

年時通過法案擴大 Hazlewood 減免案，允許退伍君人未用完的學費減

免額度可以讓渡給子女，結果行使嫬項權利的人由 2010 年的 530 人

增加到 2011 年的 2,443 人。各大學所增加的經費負擔由 190 萬元增

加到 1250 萬元。這是相當大的數目，州議會慷人之慨，可是這些增

加的負擔最後都轉稼到其他學生身上去了。 
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